
10 Pièces

435 m²

Réf. MZILOST1690

Prix NC

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Idéalement située à Ramatuelle, à proximité des plages de Tahiti, cette

propriété de prestige vous offre un cadre de vie exceptionnel, avec un

parc parfaitement arboré et  spacieux,  La villa  dispose de 3 niveaux,  à

l'intérieur  de  la  villa,  au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un  espace

lumineux  et  ouvert  sur  l'extérieur,  un  grand  séjour  avec  une  cuisine

aménagée,  2  chambres  de  maître  et  3  chambres  en  suite,  chacune

disposant de sa propre salle de bains, A l'étage, une chambre avec sa

salle  de  douche,  son  dressing  ainsi  que  sa  terrasse  privative.  Au

sous-sol, vous pourrez vous détendre et vous ...

Ideally  located  in  Ramatuelle,  close  to  the  beaches  of  Tahiti,  this  prestigious

property  offers  an  exceptional  living  environment,  with  spacious  grounds  planted

with  trees,The  villa  has  3  levels.  Inside,  on  the  ground  floor,  you'll  find  a  bright,

open-plan living area, a large living room with a fitted kitchen, 2 master bedrooms

and 3 en suite bedrooms, each with its own bathroom,Upstairs, a bedroom with its

own  shower  room,  dressing  room  and  private  terrace.In  the  basement,  you  can

relax and recharge your batteries in the hammam and gym, or have a massage in

the dedicated room.The kitchen ...
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